

ABSTRAK

Bahmid I. Magi: 212.11.006. Pendapat Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi tentang Akad Asuransi.

Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi memiliki pandangan yang berbeda mengenai persoalan asuransi dalam Islam. Pandangan Murtadha Muthahhari bahwa asuransi merupakan sesuatu yang baru sehingga dalam kajiannya tidak perlu dimasukkan dalam akad-akad dalam fiqih dan tidak ada larangan dalam proses pelaksanaannya sehingga pada prinsipnya termasuk dalam ekonomi secara murni. Menurut Yusuf Al Qordowi persoalan asuransi merupakan bagian dari akad-akad dalam fiqih sehingga dalam pandangannya tidak membolehkan pelaksanaan asuransi dan melarang transaksi asuransi dalam Islam.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan pendapat Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi dimulai aspek pendidikan, metodologi pengambilan hukum yang dipakai keduanya dalam menganalisa perkara asuransi, dan juga mengetahui secara rinci persamaan dan perbedaan pendapat keduanya tentang akad asuransi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan studi tokoh, yaitu mendeskripsikan pendapat Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi tentang akad asuransi. Komponen yang dideskripsikan meliputi pengertian, landasan hukum, status hukum asuransi, dan metodologi hukum keduanya, kemudian dikomparasikan sehingga bisa ditemukan persamaan dan perbedaan pendapat keduanya.

Hasil pembahasan penelitian menyimpulkan persamaan pendapat Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi tentang akad asuransi, *pertama*, pandangan keduanya melarang pelaksanaan asuransi jiwa walaupun memakai istilah yang berbeda dalam menentukan hukumnya. *Kedua*, proses pengambilan hukum keduanya masih menggunakan Al Qur'an dan As Sunnah sebagai sumber hukum. Perbedaan pendapat Murtadha Muthahhari dan Yusuf Al Qordowi tentang akad asuransi, *Pertama*, Murtadha Muthahhari menyatakan bahwa asuransi tidak termasuk dalam akad-akad fiqih dan tuntutan secara universal asuransi tidak bisa dikaitkan dengan rukun dan syarat akad, sedangkan Yusuf Al Qordowi menyatakan bahwa asuransi termasuk dalam akad-akad fiqih sehingga rukun dan syarat akad harus terpenuhi seperti larangan eksploitasi dalam asuransi, *Kedua*, Murtadha Muthahhari menyatakan bahwa asuransi secara umum adalah boleh, sedangkan Yusuf Al Qordowi menyatakan asuransi secara umum tidak boleh.

kata Kunci: Akad Asuransi menurut Murtadha Muthahhari, Akad Asuransi menurut Yusuf Al Qordowi, Persamaan dan Perbedaan Pendapat menurut keduanya tentang Akad asuransi.

ABSTRACT

Bahmid I. Magi: 212.11.006. An Opinion of Insurance Agreement by Murtadha Muthahhari and Yusuf Al Qadowi

Murtadha Muthohhari and Yusuf AL Qodowi have a different sight of insurance in islam. Murtadha Muthohhari said that insurance is contemporary so that, in it study, insurance is not categorized into agreements in Fiqih and there is no prohibition in it realization so principally insurance is a pure economic. According to Yusup AL Qodowi, the problem of insurance is one of agreements in Fiqih so, on his sight, insurance is not allowed and prohibited to do in islam.

The purpose of this research is to describe the opinion of Murtadha Muthahhari and Yusuf Al Qodowifrom the aspect of education, the method of law taking which used by both of opinion in analyzing the problem of insurance, and to know detail about the similarity and the differentiation of both opinion about the agreement of insurance.

The method of this research is descriptive analyzes with approaching of prominent figure study, that is describing an opinion of Murtadha Muthohhari and Yusuf Al Qodowi about the agreement of insurance, and both law methods, then compared to know the similarity and differentiation of both opinions.

The result of this research conclude the similarity of the opinion between Murtadha Muthahhari and Yusuf Al Qodowi about the agreement of insurance. First, both of sight are prohibiting soul insurance activity although use the different technical term in determining the law. Second, the process of both law taking use Al-Qur'an and As-Sunnah as law resource. The different opinion between Murtadha Muthahhari and Yusuf Al Qodowi about the agreement of insurance. First, Murtadha Muthahhari said that insurance is not as agreements in Fiqih and demand in universal manner that insurance cannot be related into rukun and requirement of agreement, whereas Yusuf AlQadowi said that insurance is including to the agreements of Fiqih so rukun and requirement of agreement should be completed such as the prohibition of exploitation in insurance. Second, Murtadha Muthahhari said that insurance is allowed in common, while Yusuf Al Qodowi said that insurance is prohibitedcommonly.

Keyword: Agreement of insurance based on Murtadha Muthahhari, Agreement of insurance based on Yusuf Al Qodowi, similarity and differentiation of both opinion about agreement of insurance.

ملخص

بحميد اسماعيل ماغى: 212.11.006 رأي مرتضى مطهري ويوسف القرضاوي بشأن عقود التأمين.

لدى مرتضى مطهري ويوسف القرضاوي وجهات نظر مختلفة حول مسألة التأمين في الإسلام. ويرى مرتضى مطهري أن التأمين شيء جديد بحيث لا يلزم إدراج الدراسة في العقود في الفقه ولا يوجد حظر في عملية التنفيذ بحيث يتم إدراجها من حيث المبدأ في الاقتصاد بطريقة نقية. وقال يوسف القرضاوي، فإن قضايا التأمين هي جزء من العقود في الفقه بحيث أنه في رأيه لا يسمح بتطبيق التأمين ويحظر معاملات التأمين في الإسلام.

الغرض من هذه الدراسة هو وصف آراء مرتضى مطهري و يوسف القرضاوي بدأ من جانب التعليم ، ومنهجية وضع القوانين المستخدمة في تحليل حالات التأمين، وأيضا معرفة بالتفصيل أوجه التشابه والاختلاف في الرأي حول عقود التأمين.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة التحليل الوصفي مع منهج دراسة الشخصيات، الذي يصف آراء مرتضى مطهري ويوسف القرضاوي حول عقود التأمين. وتشمل المكونات الموضحة التفاهم، والأساس القانوني، والوضع القانوني للتأمين، والمنهجية القانونية لكليهما، ثم تجميعها بحيث يمكن العثور على أوجه التشابه والاختلاف في الرأي بين الاثنين.

وخلصت نتائج البحث إلى وجود أوجه تشابه في رأي مرتضى مطهري ويوسف القرضاوي فيما يتعلق بعقود التأمين، أولاً، حيث حظرت وجهات نظر كلاهما تنفيذ التأمين على الحياة رغم استخدام مصطلحات مختلفة في تحديد القانون. ثانياً، لا تزال عملية تطبيق القانون تستخدم القرآن والسنة كمصادر قانونية. اختلاف رأي مرتضى مطهري ويوسف القرضاوي فيما يتعلق بعقود التأمين، أولاً، قال مرتضى مطهري إن التأمين غير مشمول في عقود الفقه والمطالبات الشاملة للتأمين لا يمكن ربطه بالانسجام وشروط العقد، في حين صرح يوسف القرضاوي بأن التأمين مدرج في العقد الفقه حتى يكون متجانساً ويجب استيفاء شروط العقد مثل حظر الاستغلال في التأمين، ثانياً، صرح مرتضى مطهري أن التأمين بشكل عام مسموح به، صرح السيد يوسف القرضاوي بأن التأمين بشكل عام غير مسموح به.

الكلمات المفتاحية: اتفاقية تأمين حسب مرتضى مطهري ، اتفاقية تأمين حسب يوسف القرضاوي ، أوجه التشابه والاختلاف في الرأي وفقاً لكل من عقود التأمين.